



## MANCOMUNIDAD DE MONTEJURRA LANZA UN VÍDEO DE CONCIENCIACIÓN SOBRE RECICLAJE

ESTELLA-LIZARRA. 15 mayo de 2020

Mancomunidad de Montejurra ha lanzado un emotivo vídeo de concienciación ciudadana ambientado en la merindad de Tierra Estella y en la situación de crisis sanitaria que estamos viviendo.

En el vídeo se insta a los ciudadanos de la merindad a cuidar de su tierra y el medio ambiente, que lo pueden hacer consumiendo responsablemente, separando los residuos en sus hogares y no dejando basura fuera de los contenedores.

También se pone en valor el compromiso y esfuerzo de la Mancomunidad de Montejurra para ofrecer los mejores servicios, solidarizarse con los sectores más afectados por la crisis, y proteger el medio ambiente.

El vídeo finaliza invitando al ciudadano a reflexionar sobre la pregunta “a que parte de la sociedad de Tierra Estella pertenece, al 50% que separa los Residuos Orgánicos o al 50% que no lo hace”, y exhortándole a hacer posible que este porcentaje mejore.

Sin otro particular recibe un afectuoso saludo.

**Nicolas Ulibarri**

Dctr. Gerente de SMSA (Sdad. Gestora de M.M.)

